

# *Confirman primer positivo por covid-19 en la Villa Paralímpica de Tokio 2020*

---



Tokio, 19 ago (RHC) Los organizadores de los Juegos Paralímpicos de Tokio 2020 reportaron este jueves el primer caso positivo por coronavirus en la Villa Paralímpica, cinco días antes del inicio de las competiciones, informó Kyodo.

De acuerdo con la información, no se trata de un atleta. Los juegos se celebrarán sin espectadores debido a la propagación de coronavirus en la ciudad anfitriona.

Hasta la fecha, han sido detectados 74 casos de covid-19 vinculados a los Juegos Paralímpicos, que tendrán lugar entre el 24 de agosto y el 5 de septiembre en Tokio, la capital de Japón.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/267506-confirman-primer-positivo-por-covid-19-en-la-villa-paralimpica-de-tokio-2020>



**Radio Habana Cuba**